

Ressort: Entertainment

Amanda Seyfried bevorzugt natürlichen Look

Los Angeles, 29.08.2013, 15:21 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Amanda Seyfried bevorzugt ein natürliches Aussehen und verwendet nur wenig Make-up. "Wenn es um Make-up geht, denke ich, weniger ist mehr", sagte die 27-Jährige dem "InStyle"-Magazin.

"Wenn ich anfangen würde, mehr Beauty-Produkte anzuhäufen, hätte ich Angst, dass meine tägliche Routine länger und länger dauern würde." Zudem verriet Seyfried, dass sie keine Diät mache, sondern sich mit viel Sport fit halte. "Ich mache keine Diät, aber für den `Met Ball` in diesem Jahr wollte ich schlanker und definierter aussehen. Also habe ich ein strenges Training absolviert und drei Tage zuvor Proteine zu mir genommen", so Seyfried.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20682/amanda-seyfried-bevorzugt-natuerlichen-look.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com